

**Fuente: Diario San Rafael**

**Fecha: 10/07/2013**

**Título: Impulsan la donación de leche materna para crear nuevos bancos**

**Link: [http://www.diariosanrafael.com.ar/124181#.Ud\\_\\_SNLVDxB](http://www.diariosanrafael.com.ar/124181#.Ud__SNLVDxB)**

Impulsan la donación de leche materna para crear nuevos bancos  
San Rafael participará mediante el hospital Schestakow

El próximo 12 y 13 de julio se realizará en el Aula Magna del Hospital Lagomaggiore una jornada provincial de Bancos de Leche Humana y un curso de manipulación para difundir la importancia de llevar adelante esta iniciativa, que viene creciendo en Mendoza y que en el sur de la provincia tiene epicentro en el Hospital Schestakow de San Rafael.

En este sentido, desde el Ministerio de Salud provincial solicitan que "más mamás donen leche materna. Una sola mamá, en un mes, puede favorecer con su leche a 10 bebés prematuros y salvarles la vida".

Vale destacar que en la provincia existen siete Bancos de Leche Humana y en las próximas horas quedará inaugurado el del Hospital de Maipú. En este sentido, es importante recordar que desde el banco se impulsa replicar iniciativas de este tipo en el Hospital Lagomaggiore de Mendoza, el Centro Obstétrico Virgen de la Misericordia de OSEP, el Hospital de Las Heras, el Hospital Notti, el del Valle de Uco, el de San Martín y en el sur provincial en el Hospital Schestakow.

El objetivo de esta jornada es incrementar la donación de leche y su posterior pasteurización en el Banco de Leche Humana. La distribución está planificada para todos los recién nacidos y lactantes pequeños internados en esos centros.

La campaña busca que todas las mamás que están amamantando a sus hijos sean donantes, ya que los requisitos son los correspondientes al periodo de lactancia (no fumar, no tomar alcohol, no tomar medicamentos que no estén recetados por el médico y los análisis normales que se realizan durante el control del embarazo).

Lo más importante para conocer es que juntando sólo un poco de leche de la que el bebé no tome (media tacita de café) y guardándola en un recipiente (en el congelador o en el freezer), se pueden sumar por semana algo más de 250 centímetros cúbicos (un cuarto de litro), que el servicio puede ir a buscar al domicilio.

Un dato a tener en cuenta es que un bebé prematuro puede tomar a veces sólo hasta 40 centímetros cúbicos por día, por lo que una sola mamá en un mes puede favorecer con su leche a 10 bebés prematuros y salvarles la vida.

Vale destacar que a nivel local, el hospital Schestakow tiene la maternidad más grande del sur mendocino y en consecuencia mayor porcentaje de niños prematuros o con algún problema neonatal que deben ser internados. Por eso la importancia de poder desarrollar este tipo de actividades que pueden salvar la vida a cientos de niños.